



CECIDA

EL PARQUE DE LA CIENCIA ESTÁ EN SANTO DOMINGO

Parque de la Ciencia y U. Católica realizan jornada educativa

El Parque de la Ciencia de Santo Domingo fue el escenario de una destacada jornada educativa que reunió a estudiantes y académicos de la Facultad de Química y Farmacia de la Universidad Católica de Chile. En la actividad participó una delegación de 20 personas, incluyendo estudiantes de pregrado y postgrado, así como docentes y coordinadores de la universidad.

A través de dinámicas lúdicas y talleres interactivos, los estudiantes de enseñanza media de los colegios Gabriela Mistral y Fernández León pudieron adentrarse de manera divertida y educativa en temas relacionados con la salud, la química y la sostenibilidad.

La jornada buscó despertar el interés de los jóve-

nes por estas áreas del conocimiento y motivarlos a involucrarse activamente en la mejora de su entorno y bienestar.

Lyn Miqueles, encargada de comunicaciones del Parque de la Ciencia, resaltó el éxito de esta colaboración. “Estamos muy satisfechos con la realización de esta segunda actividad en conjunto. La primera fue en abril, y esto refleja no solo el éxito de nuestra alianza, sino también el compromiso de seguir trabajando juntos para promover la ciencia y la educación. Nuestra meta es generar más espacios de aprendizaje y divulgación científica que involucren a la comunidad y contribuyan a despertar el interés por estas disciplinas”, señaló.

